
Modaes

Empresa

Victoria's Secret desembarca en Guatemala de la mano de Grupo David

El gigante estadounidense de la moda íntima abrirá en el centro comercial Miraflores, donde también se instalará Bath&Body Works. La cadena de cosmética de L Brands ya prepara su segundo establecimiento en el país, en el complejo Oakland Mall.

María Bertero
17 ene 2019 - 00:00

Victoria's Secret desembarca en Guatemala de la mano de Grupo David

Victoria's Secret sigue conquistando Latinoamérica y aterriza en un nuevo mercado. El grupo estadounidense de moda íntima, propiedad de L Brands, sumará este año un nuevo país latinoamericano a sus operaciones.

A mediados de 2019, **Victoria's Secret subirá la persiana en el centro comercial Miraflores, que será su primera tienda en Guatemala.** La entrada del grupo en este mercado centroamericano se llevará a cabo de la mano de Grupo David.

El distribuidor panameño planea también instalarse en el complejo guatemalteco con Bath&Body Works, que además abrirá un segundo establecimiento en el centro comercial Oakland Mall, también en la capital del país.

Victoria's Secret abrirá este año tres 'full concept stores', ubicados en Panamá, Perú y Chile

En paralelo a su desembarco en Guatemala, **Victoria's Secret prepara la apertura de su segundo full concept store en Panamá.** El *flagship* se ubicará en el centro comercial Albbrook Mall, según informaron fuentes de Grupo David a Modaes.

La empresa de moda íntima puso en marcha su primera tienda de este tipo en el país del canal a mediados de 2017

1 / 2

<https://www.modaes.com/empresa/victorias-secret-desembarca-en-guatemala-de-la-mano-de-grupo-david>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

, siendo el segundo mercado de Latinoamérica en contar con este formato. También en 2019, Victoria's Secret abrirá su primer *flagship store* en Chile, donde opera de la mano de Grupo Axo, que también tiene la licencia de la marca en México.

Grupo David, por su parte, seguirá impulsando Victoria's Secret en otros mercados de Latinoamérica. La compañía, que se ha convertido en uno de los caballos de batalla del distribuidor panameño, tomará impulso en Perú con nuevas tiendas y su primer *full concept store*, que abrirá sus puertas el próximo agosto. La empresa también se expandirá en el mercado inca con Bath&Body Works.

Victoria's Secret elevó sus ventas un 2,6% en los nueve primeros meses del ejercicio

A escala global, Victoria's Secret se encuentra inmersa en un proceso de reorganización tras perdido el pasado noviembre a Jan Singer, su consejera delegada, quien fue sustituida por John Mehas. Sin embargo, la firma acumula una cifra de negocio de 4.843 millones de dólares en el periodo comprendido entre febrero y noviembre, lo que supuso un ascenso del 2,6%.

Sin embargo, Bath&Body Works ha sido la cadena de mejor desempeño en los últimos años, con crecimientos a doble dígito. L Brands recortó su portafolio este año con la venta de La Senza al fondo Regent LP.

Crecimiento a doble dígito y más aperturas

Grupo David concluyó el ejercicio 2018 con 78 tiendas en distintos mercados de Latinoamérica (descontando su operación en Venezuela). La compañía, con presencia en Panamá, Perú, Colombia, Costa Rica, El Salvador y Guatemala, se encuentra concretando varios proyectos en algunos mercados de la región.

A finales de 2018, **Grupo David subió la persiana de dos tiendas de American Eagle Outfitters**, concretamente en Costa Rica y El Salvador, que se ubican en los centros comerciales Alajueta y Multiplaza Escazú, respectivamente.

La compañía prevé un crecimiento del 11% para el ejercicio 2019, impulsado por las nuevas aperturas, especialmente las de Victoria's Secret. Grupo David tantea también comenzar a operar en el canal online próximamente.